

CLASSIC DRIVER



TRES BEAU ET EXCEPTIONNEL NECESSAIRE DE PIQUE-NIQUE POUR SIX PERSONNES EXECUTE SUR COMMANDE SPECIALE PAR

Lot sold

USD 36 177 - 48 236
EUR 30 000 - 40 000 (listed)

Location



Paris, 05 February

Description

Mallette en cuir noir avec poignées, serrures et fermoirs en laiton, le couvercle ouvrant sur un intérieur compartimenté en bois habillé de toile fauve sur deux niveaux garnis d'un ensemble complet d'accessoires comprenant une bouilloire à poignée en osier et'un réchaud avec un flacon à alcool, deux grandes bouteilles pour boissons habillées d'osier, des flasques isothermes Thermos et Thermidor, deux boîtes à mets en céramique Bleifreie Glasur avec couvercles enveloppants, poignées et fermoirs nickelés, une petite bouteille à bouchon gobelet, cinq autres boîtes à mets de tailles diverses, deux plats de service émaillés rectangulaires à bords dorés, une série de six verres à boire habillés d'osier, des pots à condiments et quatre tasses à thé en porcelaine de Chine à bords dorés de Charles Pillivuyt & Sons deux en compartiment relevable donnant accès aux deux autres six soucoupes et deux pots à couvercle en céramique dans le compartiment inférieur, des assiettes émaillées rectangulaires à bords dorés, des couteaux, fourchettes, petites cuillers et cuiller de service en argent retenus par des sangles en cuir dans le couvercle, ensemble spécialement commandé au magasin de Paris de la firme 12 rue de la Chaussée d'Antin, dimensions totales 70 x 36 x 31 cm.

A FINE AND IMPRESSIVE SPECIALLY COMMISSIONED CASED PICNIC SET FOR SIX PERSONS, BY 'AU VOYAGE AUTOMOBILE' OF PARIS, FRENCH, 1905,

black leather-cloth case, with brass handles, locks and catches, the lid opening to reveal wooden compartmentalised tan cloth-lined lift-out interior on two levels, fitted with full compliment of

accessories comprising wicker-handled kettle and burner with spirit flask, two large wicker-covered glass drinks bottles, Thermos and Thermidor vacuum flasks, a pair of Bleifreie Glasur ceramic food boxes with nickelled surround lids, handles and catches, smaller glass bottle with integral drinking tot cap, five other food tins of assorted sizes, two enamel gilt-edged rectangular serving plates, with set of six wicker-cased drinking glasses with condiments jars and four Charles Pillivuyt & Co. gilt-edged bone china tea-cups both in lift-out sections revealing the remaining two cups, six saucers and two ceramic lidded jars in the lower compartment below, complete with gilt-edged rectangular enamel plates, silver knives, forks, tea-spoons and serving spoon all housed behind leather straps in the lid, specially commissioned from the company's Paris showroom in 12 Rue de la Chaussee d'Antin, the case measuring 70 x 36 x 31cm overall.

Bonhams 1793

Bonhams

Title Mr

First name Jamie

Last name Knight

101 New Bond Street

London

W1S 1SR

United Kingdom

Phone +33-142611011

Fax +44-2074477401

<http://www.bonhams.com>

<https://www.classicdriver.com/en/collectible/tres-beau-et-exceptionnel-necessaire-de-pique-nique-pour-six-personnes-execute-sur>

© Classic Driver. All rights reserved.